

CCOO denuncia que uno de cada cuatro centros educativos asturianos incumple la normativa en materia de temperatura de trabajo

El Sindicato de Enseñanza de CCOO Asturias ha realizado un sondeo en más de 50 centros educativos asturianos debido a las bajas temperaturas de los últimos días. Uno de cada cuatro centros educativos presenta temperaturas por debajo del umbral establecido en la normativa. Si extrapolamos los resultados del sondeo al conjunto de la red pública asturiana estamos hablando de más de un centenar de centros educativos en los que se incumple la legislación en esta materia.

Diversos centros educativos asturianos están incumpliendo gravemente la normativa de prevención de riesgos laborales al registrar temperaturas inferiores a los 17 grados Celsius, el mínimo legalmente establecido. Esta situación se agrava en una semana marcada por temperaturas especialmente bajas, poniendo en riesgo la salud y el bienestar de estudiantes y personal docente.

Según nuestro sondeo, al menos uno de cada cuatro centros educativos en Asturias se encuentra por debajo de la temperatura mínima exigida, lo que supone un claro incumplimiento de la normativa vigente. El caso más extremo se evidencia en la zona de Formación Profesional de IES de Noreña cuyo termómetro marcaba 5 grados Celsius al inicio de la jornada de ayer. Esta problemática se repite año tras año, evidenciando una preocupante falta de planificación por parte de la Consejería de Educación.

Además de poner en peligro la salud de la comunidad educativa, esta situación contraviene la directiva europea sobre eficiencia energética en edificios públicos.

Para CCOO es inadmisibile que nuestros centros educativos no cumplan con los estándares mínimos de confort y eficiencia energética.

Exigimos a la Consejería de Educación que:

- **Actúe de manera inmediata:** Adoptando las medidas necesarias para garantizar que todos los centros educativos cumplan con la normativa de temperatura.
- **Invierta en mejoras:** Debe realizarse una auditoría energética de todos los centros para poner en marcha medidas para mejorar su eficiencia energética a largo plazo. En aquellos centros donde esta situación se ha cronificado en los últimos años por las frecuentes averías de los sistemas de calefacción o por un aislamiento deficiente deben acometerse inversiones con carácter urgente.
- **Priorice la salud y el bienestar:** Garantice que todos los estudiantes y trabajadores puedan desarrollar sus actividades en un entorno seguro y saludable.

No podemos permitir que la falta de previsión y la inacción institucional pongan en riesgo la salud de nuestros niños/as y jóvenes ni la del personal docente y de administración y servicios de los centros.

CCOO emplaza a la Consejería de Educación a tomar cartas en el asunto y garantizar unas condiciones adecuadas en todos los centros educativos asturianos.

16 de enero de 2025